
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  076/2020 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de sua Excelência,  para que possa informar a esta Casa de Leis: Qual é o prazo 

para a construção da passarela sobre a Rodovia Jõao Beira, no Bairro 

Florianópolis, obra já autorizada pelo DER, solicito cópia do referido projeto.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Acredito que a implantação da passarela é fundamental no 

município, em especial no Bairro mencionado, para atravessia de pedestres evitando 

acidentes, além de atender uma expectativa da população Jaguariunense, em especial 

dos Bairros próximos a esta Obra. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 10  de Junho 2020. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 


